
                                               ȬȻȼȱȷɈ, 2018 

 

ʖʨʠʡ ɸʣʝʢʩʝʝʚʠʯ ɻʘʛʘʨʠʥ 

ɹʫʜʫʱʠʡ ʢʦʩʤʦʥʘʚʪ ʨʦʜʠʣʩʷ 9 ʤʘʨʪʘ 1934 ʛʦʜʘ 

ʚ ɻʞʘʪʩʢʦʤ ʨʘʡʦʥʝ, ʜʝʨʝʚʥʝ ʂʣʫʰʠʥʦ ʚ ʧʨʦʩʪʦʡ 

ʢʨʝʩʪʴʷʥʩʢʦʡ ʩʝʤʴʝ. 

 

ʇʦʜʛʦʪʦʚʢʘ ʢ ʧʝʨʚʦʤʫ ʧʦʣʝʪʫ 

ɺ 1959 ʚ ʉʦʚʝʪʩʢʦʤ ʉʦʶʟʝ ɺʦʝʥʥʦ-ʚʦʟʜʫʰʥʳʝ 

ʩʠʣʳ ʘʢʪʠʚʥʦ ʟʘʥʷʣʠʩʴ ʦʪʙʦʨʦʤ ʧʨʝʪʝʥʜʝʥʪʦʚ 

ʜʣʷ ʧʝʨʚʦʛʦ ʧʦʣʝʪʘ ʚ ʢʦʩʤʦʩ. ɺʩʝʛʦ ʙʳʣʦ 20 

ʢʘʥʜʠʜʘʪʦʚ. ʇʦʜʛʦʪʦʚʢʘ ʢʦʩʤʦʥʘʚʪʦʚ ʧʨʦʭʦʜʠʣʘ 

ʚ ɿʚʝʟʜʥʦʤ. ʃʫʯʰʠʝ ʣʝʪʯʠʢʠ-ʠʩʪʨʝʙʠʪʝʣʠ 

ʜʦʣʞʥʳ ʙʳʣʠ ʦʙʣʘʜʘʪʴ ʘʙʩʦʣʶʪʥʳʤ ʟʜʦʨʦʚʴʝʤ, 

ʧʨʦʬʝʩʩʠʦʥʘʣʠʟʤʦʤ, ʩʪʨʝʩʩʦʫʩʪʦʡʯʠʚʦʩʪʴʶ. 

ɻʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʘʷ ʢʦʤʠʩʩʠʷ ʫʪʚʝʨʜʠʣʘ 

ʢʘʥʜʠʜʘʪʫʨʫ ɻʘʛʘʨʠʥʘ ʜʣʷ ʧʦʣʝʪʘ ʥʘ 

ʢʦʩʤʠʯʝʩʢʦʤ ʢʦʨʘʙʣʝ çɺʦʩʪʦʢè. ɿʘʧʘʩʥʳʤ 

ʢʦʩʤʦʥʘʚʪʦʤ ʥʘʟʥʘʯʠʣʠ ɻʝʨʤʘʥʘ ʊʠʪʦʚʘ. 

ʇʦʣʝʪ ʚ ʢʦʩʤʦʩ 

12 ʘʧʨʝʣʷ 1961 ʛʦʜʘ ʥʘ ʢʦʩʤʦʜʨʦʤʝ ɹʘʡʢʦʥʫʨ ʙʳʣ 

ʧʨʦʠʟʚʝʜʝʥ ʩʪʘʨʪ ʢʦʨʘʙʣʷ çɺʦʩʪʦʢè. ʅʘ ʝʛʦ ʙʦʨʪʫ 

ʙʳʣ ʧʠʣʦʪ-ʢʦʩʤʦʥʘʚʪ ʖʨʠʡ ɻʘʛʘʨʠʥ. çɺʦʩʪʦʢè 

ʟʘʚʝʨʰʠʣ ʧʦʣʝʪ ʥʘ 108 ʤʠʥʫʪʝ, ʚʳʧʦʣʥʠʚ ʦʜʠʥ 

ʦʙʦʨʦʪ ʚʦʢʨʫʛ ɿʝʤʣʠ. ʅʝʩʤʦʪʨʷ ʥʘ ʚʥʝʰʪʘʪʥʳʝ 

ʩʠʪʫʘʮʠʠ, ɻʘʛʘʨʠʥ ʢʘʪʘʧʫʣʴʪʠʨʦʚʘʣʩʷ ʠ 

ʦʧʫʩʪʠʣʩʷ ʥʘ ʧʘʨʘʰʶʪʝ ʚ ʜʚʫʭ ʢʠʣʦʤʝʪʨʘʭ ʦʪ 

ʙʝʨʝʛʘ ɺʦʣʛʠ.  

 

ʖʨʠʡ ɻʘʛʘʨʠʥ ʚ ʉʘʤʘʨʝ 

ʉʨʘʟʫ ʞʝ ʧʦʩʣʝ ʧʦʣʝʪʘ ʧʝʨʚʳʡ 

ʢʦʩʤʦʥʘʚʪ ʧʨʠʝʟʞʘʝʪ ʠʤʝʥʥʦ ʚ 

ʉʘʤʘʨʫ. 

ɺʩʝʛʦ ʚ ʉʘʤʘʨʝ ʖʨʠʡ ɻʘʛʘʨʠʥ ʧʨʦʙʳʣ 

ʪʨʠ ʜʥʷ ï ʩ 12 ʧʦ 14 ʘʧʨʝʣʷ. 

ɺ ʂʫʡʙʳʰʝʚ ʖʨʠʡ ɻʘʛʘʨʠʥ ʧʨʠʣʝʪʝʣ 

ʩʧʫʩʪʷ ʚʩʝʛʦ ʥʝʩʢʦʣʴʢʦ ʯʘʩʦʚ ʧʦʩʣʝ ʫʜʘʯʥʦʛʦ 

ʧʨʠʟʝʤʣʝʥʠʷ ʚ ʉʘʨʘʪʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ. ʇʝʨʚʦʛʦ 

ʢʦʩʤʦʥʘʚʪʘ ʚʩʪʨʝʯʘʣʠ ʥʘ ʘʵʨʦʜʨʦʤʝ 

ʘʚʠʘʟʘʚʦʜʘ ʥʘ ɹʝʟʳʤʷʥʢʝ. ʇʦ ʚʦʩʧʦʤʠʥʘʥʠʷʤ 

ʦʯʝʚʠʜʮʝʚ, ʩʘʤʦʣʝʪ ʥʝ ʩʨʘʟʫ ʩʤʦʛ ʩʦʚʝʨʰʠʪʴ 

ʧʦʩʘʜʢʫ ʠʟ-ʟʘ ʦʛʨʦʤʥʦʛʦ ʢʦʣʠʯʝʩʪʚʘ ʣʶʜʝʡ, 

ʢʦʪʦʨʳʝ ʚ ʥʘʜʝʞʜʝ ʫʚʠʜʝʪʴ ɻʘʛʘʨʠʥʘ 

ʟʘʧʦʣʥʠʣʠ ʜʘʞʝ ʚʟʣʝʪʥʫʶ ʧʦʣʦʩʫ. ʇʦʢʘ 

ʩʘʤʦʣʝʪ ʧʨʠʟʝʤʣʷʣʩʷ ʠ ʤʦʥʪʠʨʦʚʘʣʩʷ ʪʨʘʧ, 

ʯʠʩʣʦ ʚʩʪʨʝʯʘʶʱʠʭ ʚʦʟʨʦʩʣʦ ʚ ʥʝʩʢʦʣʴʢʦ ʨʘʟ. 

ʖʨʠʡ ɻʘʛʘʨʠʥ ʚʳʰʝʣ ʠʟ ʩʘʤʦʣʝʪʘ ʚ 

ʧʦʜʩʢʘʬʘʥʜʨʦʚʦʡ ʦʜʝʞʜʝ ï ʩʝʨʦ-ʛʦʣʫʙʦʤ 

ʢʦʤʙʠʥʝʟʦʥʝ. ʅʘ ʣʠʮʝ, ʥʝʩʤʦʪʨʷ ʥʘ ʫʩʪʘʣʦʩʪʴ, 

ʝʛʦ çʬʠʨʤʝʥʥʘʷè ʫʣʳʙʢʘ, ʧʦʜʢʫʧʘʶʱʘʷ ʚʩʝʭ 

ʩʚʦʝʡ ʥʝʧʦʜʜʝʣʴʥʦʡ ʠʩʢʨʝʥʥʦʩʪʴʶ. ʖʨʠʷ 

ɻʘʛʘʨʠʥʘ ʥʘʛʨʘʜʠʣʠ ʦʨʜʝʥʦʤ ʠ ʧʨʠʩʚʦʠʣʠ 

ʟʚʘʥʠʷ ɻʝʨʦʷ ʉʦʚʝʪʩʢʦʛʦ ʉʦʶʟʘ, ʧʦʪʦʤʫ ʯʪʦ 

ʦʥ ʩʦʚʝʨʰʠʣ ʧʦʜʚʠʛ. 

 

 

                                 

                                 ʅʦʚʦʩʝʣʦʚ ʀʚʘʥ 11 ʚ 



ˏ ̗̟̋̏̍̐̏̈̉̉ ̈́̒̓̑̏̊̋̉ ̗̜̔̌̉ ˞̓́̑́-˔́̄̏̑́ȟ ̋̑̏̍̆ ̜̖̇̉̌ ω-̉ȟ ρς-̉ ̉ ρφ-̉ 

̞̜̖̓́̇̎ ̅̏̍̏̃ȟ ̟̘̃̋̌̆̎̏ ̝̎̆̒̋̏̌̋̏ ̏̂̆̒̓̃̆̎̎̏̚ ̉ ̗̝̒̏̉́̌̎̏ ̘̜̖̈̎́̉̍ 

̛̏̂̆̋̓̏̃Ȣ ˏ ̖̉ ̘̉̒̌̆ ̜̂̌̏ ̈́̐̌́̎̉̑̏̃́̎̏ ̝̒̓̑̏̉̓̆̌̒̓̃̏ ̖̅̃̔ ̙̋̏̌ ̃ ω-̏̍ 

̍̉̋̑̏̑́̊̏̎̆ȡ Οσφ ̉ ΟψςȢ ˥̜̋̏̌ ̜̏̓̋̑̌̉ ̒̃̏̉ ̅̃̆̑̉ ̉ ̠̐̑̉̎̌̉ ̖̒̃̏̉ ̜̖̐̆̑̃ 

̘̔̆̎̉̋̏̃ ̃ ρωφφ ̄̏̅̔Ȣ ˏ ςπρτ ̄̏̅̔ ̙̐̑̏̉̈̏̌́ ̗̠̑̆̏̑̄́̎̉̈́̉ ̖̅̃̔ ̙̋̏̌  ̃̏̑̍̆̕ 

̐̑̉̒̏̆̅̉̎̆̎̉ ̠ ψς ̙̜̋̏̌ ̋ σφ Ȣ ˍ ̃ ̞̓̏̍ ςπρφ ̄̏̅̔ ̔̇̆ ̆̅̉̎̏̊ σφ ̙̋̏̌̆ 

̠̠̉̒̐̏̌̎̆̓̒ υπ ̌̆̓ȟ ̓̏ ̝̆̒̓ ̏̎́ ̓́̋̇̆ ̠̠̠̃̌̆̓̒ ̗̑̏̃̆̒̎̉̆̊ ̗̜̔̌̉ ˞̓́̑́-˔́̄̏̑́Ȣ



 

 

  



 
ɺʦ ʚʨʝʤʷ ʚʝʩʝʥʥʠʭ ʢʘʥʠʢʫʣ ʫʯʝʥʠʢʠ ʥʘʰʝʡ  

ʰʢʦʣʳ ʝʟʜʠʣʠ ʥʘ ʵʢʩʢʫʨʩʠʶ çʂʘʚʢʘʟʩʢʠʝ 

ʤʠʥʝʨʘʣʴʥʳʝ ʚʦʜʳè. ʇʦʝʟʜʢʘ ʥʘ ʂʘʚʢʘʟ ʙʳʣʘ 

ʦʯʝʥʴ ʟʘʥʠʤʘʪʝʣʴʥʦʡ ʜʣʷ ʥʘʩ. ʀʥʪʝʨʝʩʥʳʤʠ ʙʳʣʠ 

ʢʘʢ ʠ ʜʦʨʦʛʘ (ʢʦʪʦʨʘʷ ʩʦʩʪʘʚʠʣʘ ʚ ʦʙʱʝʡ 

ʩʣʦʞʥʦʩʪʠ 4 ʜʥʷ), ʪʘʢ ʠ ʩʘʤʠ ʵʢʩʢʫʨʩʠʠ.  

ʇʝʨʚʳʡ ʛʦʨʦʜ, ʢʦʪʦʨʳʡ ʥʘʩ ʛʦʩʪʝʧʨʠʠʤʥʦ 

ʚʩʪʨʝʪʠʣ, ʙʳʣ ʂʠʩʣʦʚʦʜʩʢ. ʅʘ ʧʨʦʪʷʞʝʥʠʠ 3-ʭ 

ʜʥʝʡ ʤʳ ʞʠʣʠ ʚ ʵʪʦʤ ʛʦʨʦʜʝ ʚ ʧʘʥʩʠʦʥʘʪʝ 

çʂʫʙʘʥʴè. ʉʨʘʟʫ ʧʦʩʣʝ ʧʨʠʝʟʜʘ ʠ ʟʘʩʝʣʝʥʠʷ ʤʳ ʧʦʝʭʘʣʠ ʚ ʛʦʨʦʜ ʇʷʪʠʛʦʨʩʢ. ɼʦʤ 

ʃʝʨʤʦʥʪʦʚʘ, ʛʜʝ ʦʥ ʧʨʦʚʝʣ ʧʦʩʣʝʜʥʠʝ ʩʚʦʠ ʛʦʜʳ, ʤʝʩʪʦ ʝʛʦ ʜʫʵʣʠ ʠ ʛʠʙʝʣʠ; ʫʱʝʣʴʝ 

çʇʨʦʚʘʣè, ʩ ʯʫʜʦʤ ʧʨʠʨʦʜʳ ï ʩʝʨʥʦʢʠʩʣʳʤ ʦʟʝʨʦʤ ʮʚʝʪʘ ʛʦʣʫʙʦʡ ʣʘʟʫʨʠ ï ʚʩʝ ʵʪʦ ʤʳ 

ʫʚʠʜʝʣʠ ʚ ʛʦʨʦʜʝ, ʛʜʝ ʚʦʟʚʳʰʘʝʪʩʷ ʚʝʣʠʢʠʡ ʠ ʤʦʛʫʯʠʡ ʄʘʰʫʢ. ʂ ʩʦʞʘʣʝʥʠʶ, ʤʳ ʪʫʜʘ ʥʝ 

ʧʦʧʘʣʠ: ʢʘʥʘʪʥʘʷ ʜʦʨʦʛʘ ʥʘʭʦʜʠʪʩʷ ʥʘ ʨʝʩʪʘʚʨʘʮʠʠ.   

ɺʪʦʨʦʡ ʜʝʥʴ ʧʦʨʘʜʦʚʘʣ ʥʘʩ ʧʦʝʟʜʢʦʡ ʚ ʩʦʩʝʜʥʶʶ ʨʝʩʧʫʙʣʠʢʫ ï ʂʘʙʘʨʜʠʥʦ-ɹʘʣʢʘʨʠʶ ʠ 

ʧʦʩʝʱʝʥʠʝʤ ʛʦʨʥʦʡ ʚʝʨʰʠʥʳ ɼʦʤʙʘʡ. ʇʦʛʦʜʘ ʥʘʤ ʥʝ ʙʣʘʛʦʚʦʣʠʣʘ: ʥʘ ʛʦʨʝ ʙʳʣʦ ʭʦʣʦʜʥʦ 

ʠ ʪʫʤʘʥʥʦ. ʉʘʤʦʡ ʜʣʠʥʥʦʡ ʯʘʩʪʴʶ ʵʪʦʡ ʵʢʩʢʫʨʩʠʠ ʙʳʣʘ ʜʦʨʦʛʘ. ɺʦʟʚʨʘʱʘʷʩʴ ʚ 

ʧʘʥʩʠʦʥʘʪ, ʤʳ ʚ ʘʚʪʦʙʫʩʝ ʧʝʣʠ ʧʝʩʥʠ.   

ʅʘ ʪʨʝʪʠʡ ʜʝʥʴ ʤʳ ʧʦʝʭʘʣʠ ʚ ʛʦʨʦʜ ɽʩʩʝʥʪʫʢʠ. ʊʘʤ ʤʳ ʧʨʦʛʫʣʷʣʠʩʴ ʧʦ ʮʝʥʪʨʘʣʴʥʦʤʫ 

ʧʘʨʢʫ, ʧʦʙʳʚʘʣʠ ʥʘ ʠʩʪʦʯʥʠʢʘʭ ʤʠʥʝʨʘʣʴʥʦʡ ʚʦʜʳ. ʇʦʩʣʝ ʦʙʝʜʘ ʤʳ ʧʦʝʭʘʣʠ ʥʘ ʤʝʜʦʚʳʝ 

ʚʦʜʦʧʘʜʳ, ʛʜʝ ʧʦʩʝʪʠʣʠ ʯʘʡʥʳʡ ʜʦʤʠʢ. 

 ʄʳ ʫʚʠʜʝʣʠ ʝʱʝ ʦʜʥʦ ʯʫʜʦ ʧʨʠʨʦʜʳ ʂʘʚʢʘʟʘ ï ʚʦʜʦʧʘʜʳ. ɹʫʨʥʳʝ ʧʦʪʦʢʠ ʚʦʜʳ, 

ʧʝʨʝʧʣʝʪʘʷʩʴ ʠ ʧʝʨʝʣʠʚʘʷʩʴ ʥʘ ʩʦʣʥʮʝ, ʟʘʚʦʨʦʞʠʣʠ ʥʘʩ ʩʚʦʝʡ ʢʨʘʩʦʪʦʡ. ʇʦʩʣʝ ʚʩʝʭ 

ʵʢʩʢʫʨʩʠʡ ʤʳ ʧʦʝʭʘʣʠ ʚ ʂʠʩʣʦʚʦʜʩʢ ʥʘ ʚʦʢʟʘʣ, ʦʪʢʫʜʘ  ʦʪʧʨʘʚʠʣʠʩʴ ʦʙʨʘʪʥʦ ʚ ʉʘʤʘʨʫ. 

ʅʝʦʙʲʷʪʥʘ ʥʘʰʘ ʈʦʩʩʠʷ. ɺ ʥʝʡ ʝʩʪʴ ʤʥʦʞʝʩʪʚʦ ʢʨʘʩʠʚʳʭ ʠ ʟʘʚʦʨʘʞʠʚʘʶʱʠʭ ʤʝʩʪ, 

ʢʦʪʦʨʳʝ ʦʙʷʟʘʥ ʧʦʩʝʪʠʪʴ ʢʘʞʜʳʡ ʛʨʘʞʜʘʥʠʥ ʈʦʩʩʠʠ.  

                                                                     ʉʫʭʘʯʝʚʩʢʘʷ ɸʥʘʩʪʘʩʠʷ 11ʚ,ʊʨʫʭʘʥʦʚ ʈʦʤʘʥ 11ʙ 

 



 
ʅʘ ʚʝʩʝʥʥʠʭ ʢʘʥʠʢʫʣʘʭ ʤʳ ʩ ʛʨʫʧʧʦʡ ʧʦʝʭʘʣʠ ʧʦ ɿʦʣʦʪʦʤʫ 

ʢʦʣʴʮʫ ʈʦʩʩʠʠ. ʇʨʘʚʜʘ, ʤʳ ʜʘʞʝ ʥʝ ʦʞʠʜʘʣʠ, ʯʪʦ ʥʘʤ ʪʘʢ 

ʧʦʥʨʘʚʠʪʩʷ ʵʪʘ ʧʦʝʟʜʢʘ. ɺ ʥʘʰʫ ʧʨʦʛʨʘʤʤʫ ʚʭʦʜʠʣʠ ʪʘʢʠʝ 

ʛʦʨʦʜʘ, ʢʘʢ: ʉʝʨʛʠʝʚ ʇʦʩʘʜ, ɺʣʘʜʠʤʠʨ, ʄʫʨʦʤ, ɻʫʩʴ-

ʍʨʫʩʪʘʣʴʥʳʡ, ʉʫʟʜʘʣʴ, ɹʦʛʦʣʶʙʦʚʦ, ʆʨʝʭʦʚʦ. 

ʄʳ ʧʦʩʝʪʠʣʠ ʃʘʚʨʫ, ʥʘʭʦʜʷʱʫʶʩʷ ʚ ʉʝʨʛʠʝʚʦʤ ʇʦʩʘʜʝ, 

ʦʛʨʦʤʥʦʝ ʢʦʣʠʯʝʩʪʚʦ ʩʪʘʨʠʥʥʳʭ ʩʦʙʦʨʦʚ, ʪʘʢʠʝ ʢʘʢ: 

ʊʨʦʠʮʢʠʡ ʩʦʙʦʨ, ʋʩʧʝʥʩʢʠʡ ʩʦʙʦʨ, ɼʤʠʪʨʠʝʚʩʢʠʡ ʩʦʙʦʨ, 

ɻʝʦʨʛʠʝʚʩʢʠʡ ʩʦʙʦʨ, ʈʦʞʜʝʩʪʚʝʥʩʢʠʡ ʩʦʙʦʨ ʠ ʉʧʘʩʦ-

ʇʨʝʦʙʨʘʞʝʥʩʢʠʡ ʩʦʙʦʨ. 

ʆʯʝʥʴ ʢʨʘʩʠʚʳʡ ʜʨʝʚʥʝʨʫʩʩʢʠʡ ʛʦʨʦʜ ʉʫʟʜʘʣʴ ʧʦʨʘʟʠʣ ʥʘʩ 

ʩʚʦʠʤ ʚʝʣʠʢʦʣʝʧʠʝʤ. 

ɺ ʋʩʧʝʥʩʢʦʤ ʩʦʙʦʨʝ ɺʣʘʜʠʤʠʨʘ ʩʦʭʨʘʥʠʣʠʩʴ ʬʨʝʩʢʠ ɸʥʜʨʝʷ 

ʈʫʙʣʝʚʘ. ɸ ʚ ʙʘʨʩʢʦʤ ʠʤʝʥʠʠ ʆʨʝʭʦʚʦ ʤʳ ʧʦʛʨʫʟʠʣʠʩʴ ʚ 

ʘʪʤʦʩʬʝʨʫ ʜʚʦʨʷʥʩʢʦʡ ʞʠʟʥʠ. ʇʦʝʟʜʢʘ ʚʳʟʚʘʣʘ ʫ ʥʘʩ 

ʥʝʦʧʠʩʫʝʤʳʡ ʚʦʩʪʦʨʛ. 

                                                                                                                                  ʂʥʷʟʝʚʘ ɸʥʘʩʪʘʩʠʷ 9ɹ 

 


